

Gründung eines Pflegeheims in Schaffhausen

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge, Alterspflege und Altersversicherung**

Band (Jahr): **42 (1964)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-721853>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Trocknen und pudern Sie nach dem Bad die Haut gut, besonders sorgfältig zwischen den Zehen. Pudern Sie täglich die Falten zwischen den Zehen, die Socken und Strümpfe.

Vermeiden Sie Verletzungen an der betroffenen Extremität. Gehen Sie nicht barfuss. Keine heissen Bettflaschen, keine Wärmekissen, keine Verletzungen bei Pédicure und Nägelschneiden.

Sollten Sie sich an der betroffenen Extremität verletzen, suchen Sie den Arzt auf. Er wird mit Antibiotika einer Infektion vorbeugen oder sie bekämpfen.

Allgemeines

Vermeiden Sie übermässige Anstrengungen.

Vermeiden Sie Uebergewicht.

Viel Bewegung, besonders Spaziergänge sind angezeigt.

Vermeiden Sie fettreiche Ernährung.

Rauchen Sie nicht.

Falls sich die Durchblutung plötzlich verschlimmert (plötzlicher starker Schmerz, plötzliche Gefühllosigkeit, Weisswerden der betroffenen Extremität), suchen Sie sofort Ihren Hausarzt oder das Spital auf.

Gründung eines Pflegeheims in Schaffhausen

Ende letzten Jahres bewilligte der Grosse Rat des Kantons Schaffhausen einstimmig einen Kredit von rund 19 Millionen Franken zum Bau eines *Pflegeheimes für Altersschwache, Gebrechliche und Chronischkranke*. Das Projekt sieht einen Neubau in unmittelbarer Nähe des Kantonsspitals mit 160 Krankenbetten und den dazugehörenden Nebenbauten vor, aufgeteilt in sechzehn Pflegeeinheiten mit je einem Vierer- und drei Zweierzimmern. Gegenwärtig wird provisorisch in einem verbliebenen Bau des ehemaligen Kantonsspitals ein Chronischkrankenheim mit siebzig Betten betrieben. Die Betriebsrückschläge des neuen Pflegeheims werden von den Gemeinden des Kantons nach einem Schlüssel verteilt, der die finanzielle Leistungsfähigkeit berücksichtigt.